



Madrid reúne durante cuatro días a los expertos en comunicación de datos financieros

 [Enviar a Amigo](#)  [Versión impresora](#)

La decimotercera edición del Congreso Internacional de XBRL reúne en Madrid a 400 expertos en este estándar que debatirán sobre las ventajas obtenidas con su aplicación a la información financiera

La reunión, que lleva el título "Una realidad en funcionamiento: compartiendo el mismo lenguaje" y se desarrolla del 16 al 19 de mayo, reúne a representantes las principales entidades bancarias europeas, universidades y organismos reguladores. Bajo el paraguas de la Asociación XBRL, ponentes de Deloitte, Microsoft, BBVA, Eurostat y varios bancos centrales europeos analizarán las potencialidades de este lenguaje.

La conferencia inaugural estuvo presidida por José María Roldan, presidente de la Asociación XBRL en España y por Kurt Ramin, presidente del organismo a nivel internacional.

Entre las posibilidades que ofrece este lenguaje, la facilidad para comparar los análisis financieros a nivel supranacional aparece entre lo más destacado. "Las nuevas leyes de contabilidad (NIC) favorecen la aplicación de lenguajes estándares a nivel internacional" explicó Federico Flórez, director de sistemas del Banco de España y secretario general de la Asociación XBRL en España. Javier Nozal, director de sistemas de información de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) reforzó esta idea explicando que el organismo decidió el año pasado hacer obligatorio este estándar para todas las entidades que tienen que presentar sus cuentas coincidiendo con la aprobación de las NIC. "Paliarnos la obligatoriedad poniendo a disposición de las empresas una herramienta gratuita y sencilla" añadió Nozal para despejar la incertidumbre sobre la adaptación a este lenguaje. El mayor reto, según explicó, es implantar el funcionamiento de XBRL "en los 8.000 ayuntamientos españoles", donde la CNMV espera conseguir una mayor transparencia.

--cuadro--

Implantación en España

XBRL, siglas de "eXtensible Business Reporting Lenguaje", es un lenguaje para la comunicación electrónica de datos de negocio basado en XML. Según el Banco de España, el 90% de las entidades bancarias españolas reporta ya sus estados públicos en este lenguaje. El sector financiero español está especialmente comprometido con este cambio de lenguaje en la información financiera, ya que además del propio Banco de España, BBVA, Santander, Banco Popular, Caja Madrid, La Caixa y CECA forman parte de la asociación que promueve el uso de este estándar de "reporting".

[Sergio López García](#) [16/05/2006 17:18:31]